

→ 724405p

I. MUNICIPALIDAD DE LOTA
Secretaría Municipal

REUNIÓN EXTRAORDINARIA
CONCEJO MUNICIPAL DE LOTA 23 DE
ABRIL DE 2013

HORARIO 10:00 A 13:00 HORAS

TABLA DE MATERIAS

- 1.- Servicio de Salud
- 2.- Copec

DESARROLLO DE LA TABLA

1.1.- Sr. Vasili Carrillo dice que en la Cuenta Pública del Hospital se trató el tema de la falta de infraestructura que tiene el Hospital de Lota y hubo una especie de emplazamiento al Concejo Municipal en orden a buscar una solución a la atención primaria.-

Allí se asumió el compromiso de hacer una reunión de la comisión de salud del Concejo y posteriormente se resolvió tratar el tema en un Concejo Extraordinario.-

Agradece la asistencia de la Dirección Provincial de Salud y del Director del Hospital.-

También considera pertinente conversar el tema del Cefsam de Lota Alto.-

Sr. Villa agrega que él planteó la posibilidad de cerrar la Escuela Konrad Adenauer para que sea un anexo del Hospital lo que en ese momento en que se conversó (período anterior), no se resolvió.-

Sr. Alcalde sobre el CESFAM ya está casi definido el tema del terreno (detrás del Hospital), que al parecer da con el metraje exigido.-

Sr. Peña dice que existe la voluntad al efecto pero no es una tarea fácil reubicar a los estudiantes del colegio y al personal que allí trabaja. Sin embargo por difícil que sea, piensa que hay que tomar determinaciones en bienestar de la comuna.-

Sr. Velásquez dice que existe preocupación del Director del Hospital en cuanto al hacinamiento que ellos tienen.-

Pero por otro lado el cierre de un establecimiento educacional, puede generar movilizaciones.-

Pregunta al Alcalde si ha pensado sobre este tema.-

Sr. Velásquez insiste en que esta iniciativa debe salir del Alcalde.-

Sr. Alcalde considera que todos deben asumir la decisión y que se consensue la mejor alternativa.-

Piensa que con un proyecto o propuesta concreta se puede convencer a la comunidad sobre la toma de la decisión.-

Sr. Ceballos comparte las aprehensiones formuladas por la concejal Tamara Concha, razón por la cual antes de decidir es partidario de consultar a la comunidad del colegio y a la JJVV del sector. Convocar en su momento a una reunión más ampliada.-

Sra. Tamara Concha dice que viendo los resultados del SIMCE de los 4º años básicos, puede apreciar que la Escuela Konrad Adenauer ha tenido un avance significativo.

Hay que evaluar el costo de cerrar una escuela y por ello insiste en buscar otra alternativa de solución al tema de ampliación del Hospital.

Sr. Carrillo cree que esta reunión de Concejo no es para tomar decisiones, sino que para imponerse de la realidad del Hospital y buscar alternativas de solución que se tendrán que evaluar.-

Si bien es cierto que lo que plantea la Sra. Tamara Concha es cierto, hay que analizar que por otro lado existe una baja matrícula en ese establecimiento educacional, hay otros colegios subutilizados, y hay cada día más profesores contratados.

En todo caso, sí le preocupa que el cierre de la escuela implique dejar personas sin su fuente laboral o en otros establecimientos generar cursos muy numerosos.

Por ello esta decisión debe analizarse y acordarse con todos los involucrados.-

Le parece interesante conocer la propuesta y saber cuanto tiempo llevaría una u otra solución.-

Director del Hospital dice que la habilitación y traslado hacia el colegio significarían unos 6 meses, mientras que cualquier otra solución son de 8 a 12 años.-

Sr. Villa insiste en resolver el tema jurídicamente y luego tomar acuerdos.

Sr. Carrillo cree que el tema del local debería ser discutidos entre Min. de Educación y Min. de Salud.-

Director de Hospital se compromete a tener la promesa en 20 días.-

Como el tema se encuentra judicializado, la Contraloría se abstiene de pronunciarse.-

Sr. Villa dice que ya han transcurrido 6 meses, en que quien administra nada ha cancelado al Municipio.-

Por ello, él había solicitado un informe jurídico.

Ahora bien, todos estos incumplimientos, más un informe técnico que ellos debían evacuar, faculta al municipio de acuerdo a lo establecido en el punto 9 del precario, a pedir la restitución del inmueble sin más trámite.-

Sr. Peña es de la idea de que la Copec se vaya de Lota, ni siquiera se han preocupado de mantener el entorno.-

Sr. Alcalde pide revisar este tema y si no se ha cumplido que se ponga término como corresponda.-

Sr. Villa exige que se cumpla con las exigencias del contrato.-

Sr. Arjona señala que el Sr. Villa tiene toda la razón en lo que expone, pero si existe la voluntad de la empresa de cancelar todos los derechos adeudados y regularizar el precario, quizás sería más conveniente hacer ello y licitar en la forma más rápida posible, dado que hay que pensar que hay 8 a 9 trabajadores que quedarían sin trabajo y por un tema de seguridad.

El poner término a la actual administración no le cabe dudas que generará mayores plazos por acciones judiciales que pudieran entablar.-

Sr. Alcalde dice que frente a este tema hay 2

alternativas:

a.- Se aplique el contrato y se pida la restitución del inmueble

b.- Se regularice el precario, paguen lo adeudado y se licite

Tamara Concha: (a)

Juan Villa: (a)

Luis Ceballos: (a)

Vasili Carrillo: (a)

Anselmo Peña: (a)

Mauricio Velásquez: (a)

Sr. Alcalde pide revisar el precario, aplicar las cobranzas que correspondan y fijar 2 meses para licitar. También expresa preocupación por el tema de la seguridad y la situación

de los trabajadores que allí laboran

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

3.2.- Se requiere el acuerdo del Concejo para asumir costos de mantención y operación de los proyectos a postular a financiamiento al FRIL 2013, de acuerdo a lo solicitado por el

